

DOI : 10.18572/1812-3929-2018-3-49-55

# Система территорий с особым режимом осуществления предпринимательской деятельности



**ЧЕРЕШНЕВА ИРИНА АНАТОЛЬЕВНА,**

аспирант кафедры гражданского  
и предпринимательского права  
Всероссийского государственного университета юстиции  
(РПА Минюста России)

✉ iachereshneva@gmail.com

**Черешнева И.А.**

**Система территорий с особым режимом осуществления предпринимательской деятельности**

*Представленная статья посвящена сравнительному анализу различных территорий с особым режимом осуществления предпринимательской деятельности в России. Критериями для сравнения выступают признаки-маркеры: территория, особые режимы осуществления предпринимательской деятельности, предназначение (цель создания), система управления территорией, позволяющие отграничить один вид территорий с особым режимом осуществления предпринимательской деятельности от другого. Автором принята попытка систематизации существующих территорий с особым режимом осуществления предпринимательской деятельности.*

***Ключевые слова:** территории с особым режимом осуществления предпринимательской деятельности, особые экономические зоны, территории опережающего социально-экономического развития, зоны территориального развития, инновационный центр «Сколково».*

**Chereshneva Irina A.**, Postgraduate Student of the Department of Civil and Entrepreneurial Law of the All-Russian State University of Justice (RLA of the Ministry of Justice of Russia)

**The System of Territories with a Special Business Activity Regime**

*The presented article is devoted to the comparison study of the different type of the territories with special regime of business activity in Russia; the benchmarks are territory, special regime of business activity, intention of the establishment and the system of management which can be used as the key elements of the differentiation from one type of the territories with special regime of business activity to another. The author makes an attempt to systematize the modern territories with special regime of business activity.*

***Keywords:** the territories with special regime of business activity, special economic zone, territory of advancing socioeconomic development, area of territorial development, the innovation center «Skolkovo».*